

BANCO CENTRAL:

DEPOSITARON 5 KILOS DE COCAINA EN BOVEDA

Con la intervención del Ministerio Público, autoridades del Ministerio del Interior depositaron en las bóvedas del Banco Central, aproximadamente 5 kilos de cocaína que fueron encontrados en dicha Secretaría de Estado, cuyo ocultamiento se atribuye a personeros del anterior régimen.

Frente a esta situación, el fiscal del Distrito, Oscar Ramírez, sugirió la dictación de disposiciones legales para darles algún destino, especialmente para obtener fondos destinados a emprender campañas contra la fabricación, tráfico y consumo de drogas en el país.

Ramírez advirtió que actualmente se encuentran almacenados en la entidad bancaria, varios kilos de cocaína sin ningún objetivo.

PORNOGRAFIA

Junto al problema anterior, dijo que se ha establecido la cir-

culación de revistas y folletos pornográficos, principalmente introducidos en los sectores estudiantiles, produciéndose problemas dramáticos en varios hogares e incidencias nocivas en la salud de los menores.

Para ambos aspectos se ha concretado el propósito de elaborar proyectos integrales que permitan no sólo el castigo de los traficantes, sino también la investigación, prevención y educación sobre la actividad indicada y sus consecuencias. "Hasta ahora los juicios que se han instaurado para aplicar sanciones a dichos delincuentes, no han prosperado por falta de medios jurídicos y económicos. Estudiaremos la posibilidad de conformar comisiones especiales que se constituyan en parte civil y finalizado el juicio, cobren los daños producidos a la sociedad. Esta sería otra forma para recolectar fondos y llevar adelante las campañas que propugno realizar", dijo finalmente el fiscal Ramírez.

JUAN JOSE TORRES FUE DADO DE BAJA DE FUERZAS ARMADAS SE CONFIRMO EN COMANDO EN JEFE

El ex Presidente de la República, general Juan José Torres González fue dado de baja de las Fuerzas Armadas de la Nación, según informe del comando en jefe.

No obstante, esa es la única baja que practicó el Alto Mando Militar, de acuerdo a informes proporcionados, frente a versiones en sentido de que

fueran varios los oficiales que serían separados del seno de las Fuerzas Armadas.

Durante el régimen del general Torres fue cuando se dio de baja a varios militares que ahora y en virtud de cambio de Gobierno fueron reincorporados a las FF.AA.

COB Y COD EXIGIRAN GARANTIAS PARA SUS MAXIMOS DIRIGENTES

GOBIERNO RESPETARA INDEPENDENCIA

Las máximas organizaciones sindicales de Bolivia y La Paz (COB y COD) seguirán exigiendo garantías y libertades para sus actividades ejecutivas.

Tras una ligera encuesta realizada a dirigentes y autoridades, para establecer la situación sindical imperante en Bolivia, se ha podido determinar que por el momento existe pasividad en las organizaciones laborales y declarados propósitos del gobierno para ofrecer las garantías que se le solicitan. Sin embargo, en los últimos días se han presentado algunas alternativas que obligaron a reiterar las gestiones para concretar la acción directiva con garantías plenas.

LA COB

Entrevistado su Secretario de Conflictos, José León expresó: "El miércoles de la semana pasada y en días sucesivos, se planteó al Ministro de Trabajo la solicitud de garantías para el desenvolvimiento sindical de todos los organismos laborales y del CEN de la COB, y respeto al fuero sindical. Asimismo, el reconocimiento a todas las conquistas sociales y económicas logradas por los trabajadores hasta la fecha (Coparticipación obrera en Conavi, CNSS, CONES, etc., reposición salarial y otros); la creación de la Universidad Obrera en Siglo XX y la libertad de dirigentes detenidos.

El ministro Humboldt aseguró la otorgación de garantías y libertades se cumplió en parte, puesto que si bien se liberó a dos dirigentes de

la COB, apresados en Santa Cruz no sucedió lo mismo con René Higuera que continúa en las celdas del DIC. De otro lado, el sábado último fue apresado el Secretario de Legislación Social, Lindo Fernández "anadio".

Con referencia a la apertura de la sede de la COB, León aseveró que esperan la respuesta del Ministro.

Finalmente, instó a los trabajadores a que mantengan la unidad para preservar las conquistas sociales por encima de cualquier diferencia y resguardar la vigencia de nuestros derechos sindicales".

LA COD

El Secretario Ejecutivo de este organismo, Jacinto Quispe, dijo: "Salvando el caso del asalto de nuestra sede, por elementos del hampa, el movimiento sindical se desenvuelve con alguna normalidad. Extraoficialmente sabemos que algunos ejecutivos se hallan a buen recaudo (Secretarios de organización y de prensa). Hay susceptibilidad en la clase trabajadora sobre el esquema que trazará el gobierno sobre la actividad laboral y por eso es necesario que defina esas posiciones a la brevedad posible. Entretanto se seguiremos exigiendo garantías y libertades para nuestras actividades ejecutivas. Mañana (hoy) gestionaremos este aspecto con el ministro de Trabajo y el jueves auscultaremos la situación imperante con aquellos resultados.

ADV ERTENCIA

Quispe advirtió que la COD "no está de acuerdo con los golpes de

mano que están tratando de darse en algunos organismos sindicales.

Que se respeten nuestros derechos sin revanchismos y con el ánimo de pacificar al país. Por otro lado, es necesario que las autoridades eviten las actitudes de algunos empresarios que están tratando de tomar medidas de hecho y despidos contra sus trabajadores. En este sentido, exigiremos que se cumplan las leyes del trabajo".

FSTMB

Uno de sus ejecutivos, Julio Revilla comentó que después de los acontecimientos ocurridos en el país la organización quedó con 5 Secretarios de los 16 que tiene el Comité Ejecutivo. "Los que estamos en funciones hemos gestionado las libertades para nuestros dirigentes apresados (el único fue Pedro García), y los que se hallan privados voluntariamente de ese derecho, por razones obvias.

Por lo demás la situación en los centros mineros es normal".

MINISTERIO DE TRABAJO

Con los antecedentes antes cuestionados se entrevistó al Subsecretario de Asuntos Sindicales, Jorge Jiménez, quien señaló: "Respetaremos la independencia y el fuero sindical, asimismo, las conquistas sociales. Tenemos que garantizar la normalidad de los organismos sindicales. No se admitirán Comités

"ad hoc" y si existieran promoveremos la realización de elecciones para que se justifique democráticamente la nominación de un Directorio".



ENDRAN QUE ABANDONAR ALCALDIA CIEN PERSONAS PERTENECEN A JERARQUIA

madamente cien funcionarios del personal que tendrá que abandonar la comuna para que el presupuesto se equilibre, sostuvo el alcalde Armando Escobar Uria.

El brigadier dijo que la Alcaldía precisa de obra para continuar con diversas obras de ciudad y no de personal burocrático que hiede el presupuesto casi en un cien por cien.

ar dijo que se duplicaron inspectores,au técnicos al punto de "que se daban cabe cabeza". Esa gente tiene que irse y como festales buscar otra situación, dejando en la Alcaldía para que trabaje con el per responsable", añadió.

que ese personal no será sustituido por que se busca la racionalización y austeri de la Comuna.

a referirse al problema de las recomen señalando que las mismas se acumulan otro lado (FSB y MNR) pero que la Al intentando y logrará rebajar su presu ueddos, para incrementar el de obras.

UB MANTENDRA LA AUTONOMIA UNIVERSITARIA

UB emitió un comunicado declarando que mantendrá vigente la Autonomía Universitaria y manifestando el propósito de reanudar las labores académicas y administrativas, a la brevedad po-

de referirse a los acontecimientos ocurridos últimamente en el país, la UB señala en la parte resolutoria del documento: "Luchar juntamente al pueblo para mantener vigente la Autonomía Universitaria; normalizar a la brevedad las labores académicas y administrativas de las Universidades, hoy paralizadas; Que los movimientos universitarios del interior del país deben solidarse con las Casas de estudio actualmente ocupadas; la vigencia plena de los organismos estudiantiles y autoridades universitarias elegidas democráticamente; el funcionamiento de los organismos estudiantiles, de acuerdo a la situación que imponga el momento; remocione a los dirigentes y organizaciones obreras nacionales como son la Asamblea Popular.

GRAN CINE MEXICO HOY PRESENTA DOS SUCEOS INDISCUTIBLES

SEGUNDA SEMANA DE ROTUNDOS EXITOS DEL TEMA JUVENIL MAS COMICO LLEVADO A LA PANTALLA por primera vez, juntos los idolos de la canción juvenil... en una aventura jocosa y musical como usted nunca vera... emoción... música... comicidad

¡TENIA QUE SER ASI! CAIN Y ABEL ERAN UNA PAREJA. TUVIERON UN CONFLICTO GRAVE... ES QUE HABIA "OTRO" ¡Ah la perversa Juventud!

ALBERTO VAZQUEZ · ENRIQUE GUZMAN · CESAR COSTA en

CAIN ABEL... Y el OTRO

CON GERMAN VALDES TITI-TITI LORENA VELAZQUEZ

director: RENE CARDONA Jr.

Argumento: FERNANDO GALIANA - Adaptación: FERNANDO GALIANA y RENE CARDONA Jr.

Dist: "PELMEX"

SUPERANDO TODO RECORD DE RECAUDACION LLEGA A SU QUINTA SEMANA DE INIGUALABLES Y GRANDIOSOS EXITOS LA MEJOR PELICULA LLEGADA A BOLIVIA DE SANDRO. IDOLO DE LA CANCION. EN MARAVILLOSOS COLORES. APTA PARA TODO PUBLICO.

MATINEE TANDA NOCHE DOBLE Con: **SANDRO MUCHACHO**